

RECONOCE EBRARD

Afectará falta de agua salud de capitalinos

Llama a reforzar sistema preventivo

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, reconoció que la escasez de agua podría afectar la salud de los habitantes de la Ciudad de México, por lo que reiteró el llamado a la población para cuidar el vital líquido.

Sin embargo, advirtió que también la crisis económica, a la cual calificó como un desastre, se verá agravada por la falta de agua y de lluvias, por lo que es necesario reforzar la prevención de enfermedades.

Ebrard Casaubón dijo: "vamos a tener una situación de escasez de agua muy grave, de hecho ya la tenemos; pero el año entrante sabemos que va a ser muy grave" y se necesita fomentar el cuidado del agua, especialmente en los sectores de la población que menos tienen.

La escasez de agua, exclamó, "también nos va a afectar en términos de salud o puede llegarnos a afectar en términos de salud, por

eso es muy importante educar, preparar a nuestra sociedad para este problema".

Al inaugurar el Segundo Encuentro de Trabajo Social, en el Sindicato Nacional de Trabajadores de Salud, indicó que en esta coyuntura se requiere tener un sistema de salud más preventivo, con el fin de que la gente no espere para atenderse hasta que tenga enfermedades avanzadas o esté en estado terminal.

Destacó que "es mucho mejor hacer prevención y hábitos de salud en toda nuestra comunidad, que simplemente seguir construyendo hospitales y recibir a personas que ya van con dolencias importantes", por lo que la población se debe hacer cada año una revisión general.

Ebrard Casaubón aseguró que la tecnología ya permite aplicar este modelo, aunque "claro, implica inversiones, esfuerzo, trabajo, organización. Entonces vamos a ir hacia este modelo con el propósito de atender mucho mejor a la población y de salvar vidas".

A los trabajadores sociales del Sector Salud les agradeció la ayuda que han dado a la población capitalina en los momentos difíciles, como la emergencia por el virus de influenza A H1N1, la falta de agua y la campaña de vacunación contra el virus del papiloma humano.

